



Antwort zur Anfrage Nr. 1065/2010 der Stadtratsfraktion DIE REPUBLIKANER betreffend **Gleisbauarbeiten und Zaunabsperungen in der Gassnerallee**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In dem angesprochenen Streckenabschnitt der Gleisanlage finden zukünftig vielfältige Rangierarbeiten statt. Ein zuerst angedachter Bahnübergang für den Fuß- und Radverkehr, wurde aufgrund dieser Rangierarbeiten und dem teilweise auch längerfristigen Abstellen von Waggons im Bereich der Bahnübergangs und der daraus resultierenden Sicherheitsbedenken von Seiten des Eisenbahnbundesamtes abgelehnt. Dieses ist für die Genehmigungen von Gleisanlagen und Bahnübergängen -auch für eine Hafenbahn- zuständig. Aus Sicherheitsgründen ist eine unbefugte Überquerung der Gleisanlage mit einem Zaun zu verhindern. Leider bestehen zurzeit keine verkehrstechnischen Möglichkeiten, eine Querung der Gleisanlage in diesem Bereich zu ermöglichen.

Die Baumaßnahme liegt nicht in Zuständigkeit der Stadt Mainz. Die Stadtwerke Mainz sind als Eigentümer der Hafenbahn Bauherr dieser Maßnahme.

Mainz, 30. Juni 2010  
Stadtverwaltung Mainz  
In Vertretung

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
Beigeordneter